



Pièces	10 Pièces
Superficie	654 m²
Référence	B1787 SC
Prix	9 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Niché dans le quartier exclusif de « super cannes », propriété Méditerranéenne de caractère offrant une vue imprenable sur la mer, au calme absolu. Développé sur 655 m² de surface habitable sur un terrain d'environ 7 800 M², elle propose 8 chambres et 7 salles de bains. La villa principale comprend une triple réception (150m²), une cuisine professionnelle, 4 chambres en suite, un salon tv, un sauna et des terrasses avec piscine chauffée. Annexes charmant patio complanté 2 chambres en suite un appartement, une vaste salle de jeux, un appartement de gardien, un atelier un abri voiture, nombreux ...

Nestled in the exclusive 'super cannes' district, this mediterranean property with character offers uninterrupted sea views in absolute peace and quiet. With 655 sqm of living space on a plot of around 7,800 M², it offers 8 bedrooms and 7 bathrooms. The main villa comprises a triple reception room (150sqm), a professional kitchen, 4 en suite bedrooms, a tv room, a sauna and terraces with a heated swimming pool. Outbuildings charming planted patio 2 en suite bedrooms a flat a large games room, a caretaker's flat a workshop a carport and plenty of parking. The exceptional character of this ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

